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QUADRIÉNIO 2017/2021 

 

ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DA CÂMARA MUNICIPAL DE PAREDES, REALIZADA NO 

DIA 7 DE JUNHO DE 2019 

 

--- Aos sete dias do mês de junho do ano de dois mil e dezanove, no Edifício dos Paços do 

Concelho, reuniu o executivo Municipal, sob a presidência do Excelentíssimo Senhor JOSÉ 

ALEXANDRE DA SILVA ALMEIDA, Presidente da mesma Câmara Municipal, com a presença 

dos Vereadores Senhores: ------------------------------------------------------------------------------------------------ 

 FRANCISCO MANUEL MOREIRA LEAL, BEATRIZ SOFIA GOMES MEIRELES DUARTE 

GEADA, PAULO JORGE MOREIRA DA SILVA, ELIAS ACÁCIO DA SILVA BARROS, RUI 

MANUEL MOUTINHO FERREIRA, MANUEL FERNANDO NOGUEIRA DA ROCHA, MARIA 

HERMÍNIA GUEDES MOREIRA E FILIPE SILVESTRE FERREIRA CARNEIRO. ----------------------- 

 

--- A reunião foi secretariada por Verónica de Brito Castro, Licenciada e Chefe da Divisão 

Administrativa da Câmara Municipal. -------------------------------------------------------------------------------- 

 

--- Sendo quinze horas e quarenta e cinco minutos, verificando-se haver “quórum” para 

funcionamento do Executivo, pelo Senhor Presidente foi declarada aberta a reunião. ------------------- 
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1 - PERÍODO ANTES DA ORDEM DO DIA 

 

Nos termos do disposto no artigo oitavo do Regimento desta Câmara Municipal, foi, pelo Senhor 

Presidente da Câmara Municipal, declarado aberto o Período de Antes da Ordem do Dia, 

verificando-se intervenções do Senhor Presidente da Câmara Municipal, da Senhora Vereadora 

Dr.ª Hermínia Moreira e do Senhor Vereador Dr. Filipe Carneiro. ------------------------------------------- 

Foi dada a palavra à Senhora Vereadora Dr.ª Hermínia Moreira que afirmou o seguinte: “Senhor 

presidente, em nome dos vereadores do PSD e de forma especial no meu, enquanto baltarense, registo com 

agrado as iniciativas para assinalar os 20 anos sobre a morte de Daniel Faria. Uma vida cheia e uma obra 

intensa, como que adivinhando a partida precoce, destes lugares que efetivamente ele sempre considerou 

passagem. A sua riquíssima obra muito nos orgulha e está aos poucos a ser descoberta, mas já mereceu 

rasgados elogios de grandes vultos da literatura portuguesa. Tem inspirado espetáculos de teatro, aliás, uma 

das suas grandes paixões, chegando a encenar e a criar os próprios adereços. Esta faceta, menos conhecida de 

Daniel Faria, foi já enaltecida nos grandes Teatros Nacionais, nomeadamente no Teatro D. Maria II, e 

situações a que eu tive a oportunidade de assistir. Conheci o homem, a sua dedicação, sobretudo aos jovens 

como ele, a sua disponibilidade que, apesar de escassa, sempre fazia surgir e isso guardarei para sempre. O 

seu nome será lembrado, também, nas ruas com o seu nome e como Patrono da Escola Secundária e 

Agrupamento de escolas de Baltar. Um bem-haja a Daniel Faria, pelo que foi, pelo seu legado e pela 

referência que constitui para todos nós.” --------------------------------------------------------------------------------- 

Interveio o Senhor Vereador Dr. Filipe Carneiro que referiu o seguinte: “Senhor Presidente, chegou 

ao conhecimento dos vereadores do PSD a existência de um acidente rodoviário com uma viatura do 

Município. Nesse sentido e apenas a título informativo de forma a esclarecermos algumas questões que nos 

foram levantadas, gostaríamos de saber: quem conduzia e seus restantes ocupantes? Onde foi? Qual era a 

razão da utilidade da viatura Mercedes Benz propriedade do Município e ao serviço da vereação quando este 

teve o acidente de viação? Da mesma forma questionamos quais os danos sofridos e de quem foi a 

responsabilidade pelo sinistro e qual o valor estimado da reparação da viatura em causa?” ---------------------- 

Tomou a palavra o Senhor Presidente da Câmara Municipal que referiu que corroborava com as 

palavras da Senhora Vereadora Dr.ª Hermínia Moreira e lembrou que a Câmara Municipal se 

associou às comemorações organizadas pelo Agrupamento de Escolas assim como às promovidas 

pelo Município. Relativamente às informações solicitadas pelo Senhor Vereador Dr. Filipe 
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Carneiro, registou a preocupação manifestada para com o parque automóvel do Município e 

referiu que irá inteirar-se do sucedido para posterior esclarecimento. -------------------------------------- 

  

2 - PROPOSTA DA ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA REALIZADA EM 2019/05/02 - PARA 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

 

Foi presente à reunião, a ata da reunião ordinária do Executivo Municipal, realizada no passado 

dia 02 de maio e cuja cópia foi enviada a todos os membros deste órgão. ---------------------------------- 

 

Colocado o assunto a votação, ----------------------------------------------------------------------------------------- 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU POR UNANIMIDADE, APROVAR A ATA DA 

REUNIÃO ORDINÁRIA DE 2019/05/02. --------------------------------------------------------------------- 

  

3 - PROPOSTA DA ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA REALIZADA EM 2019/05/13 - PARA 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

 

Foi presente à reunião, a ata da reunião ordinária do Executivo Municipal, realizada no passado 

dia 13 de maio e cuja cópia foi enviada a todos os membros deste órgão. ---------------------------------- 

 

Colocado o assunto a votação, ----------------------------------------------------------------------------------------- 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU POR UNANIMIDADE, APROVAR A ATA DA 

REUNIÃO ORDINÁRIA DE 2019/05/13. -------------------------------------------------------------------------- 

  

4 - RESUMO DIÁRIO DA TESOURARIA - PARA CONHECIMENTO 

 

Foi presente à reunião, para conhecimento, o resumo diário de tesouraria referente ao dia seis de 

junho do corrente ano, tendo a Câmara Municipal tomado conhecimento da existência dos 

seguintes saldos: ----------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
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OPERAÇÕES ORÇAMENTAIS: dois milhões novecentos e oitenta e oito mil sessenta e três euros 

e trinta e nove cêntimos. ------------------------------------------------------------------------------------------------- 

OPERAÇÕES NÃO ORÇAMENTAIS: dois milhões quatrocentos e setenta e dois mil trezentos e 

trinta e nove euros e oitenta e quatro cêntimos. ------------------------------------------------------------------- 

 

A CÂMARA MUNICIPAL TOMOU CONHECIMENTO. ------------------------------------------------------ 

  

5 - PAGAMENTOS - PARA CONHECIMENTO 

 

Foi presente à reunião, uma informação proveniente da Divisão de Contabilidade e Finanças, com 

o número de identificação de processo geral, trinta e dois mil setecentos e setenta e oito, datada de 

vinte e oito de maio do corrente ano, a remeter ao Executivo Municipal, para conhecimento, a 

relação de pagamentos efetuados no período de seis a vinte e quatro de maio do corrente ano, no 

montante de setecentos e cinquenta mil cento e noventa e sete euros e noventa e dois cêntimos. ---- 

 

A CÂMARA MUNICIPAL TOMOU CONHECIMENTO. ------------------------------------------------------ 

  

6 - MODIFICAÇÃO AO ORÇAMENTO 10ª ALTERAÇÃO ORÇAMENTAL ANO 2019 - 

MODIFICAÇÃO AO ORÇAMENTO DA DESPESA 10ª ALTERAÇÃO ORÇAMENTAL - 

MODIFICAÇÃO AO PLANO DE ATIVIDADES MUNICIPAIS 8ª ALTERAÇÃO ORÇAMENTAL 

- MODIFICAÇÃO AO PLANO PLURIANUAL DE INVESTIMENTOS 7ª ALTERAÇÃO 

ORÇAMENTAL - PARA CONHECIMENTO 

 

Foi presente à reunião, para conhecimento, a modificação ao orçamento, 10ª alteração orçamental 

ano 2019 - modificação ao orçamento da despesa, 10ª alteração orçamental - modificação ao plano 

de atividades municipais, 8ª alteração orçamental - modificação ao plano plurianual de 

investimentos, 7ª alteração orçamental. ------------------------------------------------------------------------------ 

 

A CÂMARA MUNICIPAL TOMOU CONHECIMENTO. ------------------------------------------------------ 

  

7 - PEDIDOS DE ISENÇÃO DE TAXAS - PARA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 
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Foi presente à reunião, uma informação com o número de identificação de processo geral trinta e 

três mil trezentos e oitenta e quatro, datada de trinta e um de maio do corrente ano, proveniente 

da Secção de Expediente, Serviços Gerais e Taxas e Licenças, relacionada com vários pedidos de 

isenção do pagamento de taxas. --------------------------------------------------------------------------------------- 

Tomou a palavra o Senhor Vereador Dr. Manuel Fernando Rocha que referiu que o PSD votará a 

favor e sugeriu que, de futuro, os processos para ratificação sejam presentes separadamente dos 

restantes. --------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

 

Colocado o assunto a votação, ----------------------------------------------------------------------------------------- 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU POR UNANIMIDADE, APROVAR E RATIFICAR OS 

PEDIDOS DE ISENÇÃO DO PAGAMENTO DE TAXAS, NOS PRECISOS TERMOS DA 

INFORMAÇÃO. ----------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

  

8 - ALTERAÇÃO AOS ESTATUTOS DA ASSOCIAÇÃO DE MUNICÍPIOS PARQUE DAS 

SERRAS DO PORTO - PARA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

  

Foi presente à reunião, um email datado de vinte e um de maio do corrente ano, proveniente de 

Parque das Serras do Porto, relacionado com a alteração dos estatutos da Associação de 

Municípios Parque das Serras do Porto. ---------------------------------------------------------------------------- 

Interveio o Senhor Presidente da Câmara Municipal que referiu que as alterações propostas ao 

presente documento têm como objetivo permitir que alguns assuntos de menor importância, 

nomeadamente a assinatura de protocolos, sejam dispensados de apreciação do órgão 

deliberativo e resolvidos pelo respetivo Conselho Executivo. ------------------------------------------------- 

Foi dada a palavra ao Senhor Vereador Dr. Manuel Fernando Rocha que referiu que, em função 

dos esclarecimentos prestados pelo Senhor Presidente da Câmara Municipal, o PSD votará a favor 

da proposta ora em discussão. ----------------------------------------------------------------------------------------- 

 

Colocado o assunto a votação, ----------------------------------------------------------------------------------------- 
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A CÂMARA MUNCICIPAL DELIBEROU POR UNANIMIDADE, APROVAR A ALTERAÇÃO 

AOS ESTATUTOS DA ASSOCIAÇÃO DE MUNICÍPIOS PARQUE DAS SERRAS DO PORTO 

NOS TERMOS PROPOSTOS. MAIS FOI DELIBERADO, COM A MESMA VOTAÇÃO, REMETER 

O PRESENTE ASSUNTO À ASSEMBLEIA MUNICIPAL PARA DELIBERAÇÃO DAQUELE 

ÓRGÃO. --------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

  

9 - SINALIZAÇÃO VERTICAL NA RUA DE VINÇAS E RUA SANTO ANTÓNIO, NA 

FREGUESIA DE BEIRE - PARA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

  

Foi presente à reunião, uma informação proveniente da Divisão de Conservação e Administração 

Direta, com o número de identificação de processo geral, vinte e um mil e noventa e três, datada 

de vinte e quatro de maio do corrente ano, a remeter as partes escritas e desenhadas relativas à 

sinalização vertical na Rua de Vinças e Rua Santo António, na freguesia de Beire. ---------------------- 

Tomou a palavra o Senhor Vereador Dr. Manuel Fernando Rocha que referiu que, embora 

fazendo fé no que é dito pelos serviços, propôs que, de futuro, os assuntos relacionados com a 

sinalização sejam acompanhados dos respetivos pareceres das Juntas de Freguesia. ----------------- 

O Senhor Presidente da Câmara Municipal alertou a Senhora Chefe da Divisão Administrativa no 

sentido de informar os respetivos serviços para que procedam em conformidade com o proposto.  

 

Colocado o assunto a votação, ----------------------------------------------------------------------------------------- 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU POR UNANIMIDADE, APROVAR AS PARTES 

ESCRITAS E DESENHADAS RELATIVAS À SINALIZAÇÃO VERTICAL NA RUA DE VINÇAS 

E RUA SANTO ANTÓNIO, NA FREGUESIA DE BEIRE, NOS TERMOS PROPOSTOS. MAIS FOI 

DELIBERADO, COM A MESMA VOTAÇÃO, REMETER O PRESENTE ASSUNTO À 

ASSEMBLEIA MUNICIPAL PARA DELIBERAÇÃO DAQUELE ÓRGÃO. ------------------------------- 

  

10 - SINALIZAÇÃO VERTICAL NA RUA DO HERDEIRO EM VILA COVA DE CARROS - 

FREGUESIA DE PAREDES - PARA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 
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Foi presente à reunião, uma informação proveniente da Divisão de Conservação e Administração 

Direta, com o número de identificação de processo geral, vinte e quatro mil duzentos e noventa e 

sete, datada de vinte e quatro de maio do corrente ano, a remeter as partes escritas e desenhadas 

relativas à sinalização vertical na Rua do Herdeiro em Vila Cova de Carros, atual freguesia de 

Paredes. ---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

 

Colocado o assunto a votação, ----------------------------------------------------------------------------------------- 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU POR UNANIMIDADE, APROVAR AS PARTES 

ESCRITAS E DESENHADAS RELATIVAS À SINALIZAÇÃO VERTICAL NA RUA DO 

HERDEIRO EM VILA COVA DE CARROS, ATUAL FREGUESIA DE PAREDES, NOS TERMOS 

PROPOSTOS. MAIS FOI DELIBERADO, COM A MESMA VOTAÇÃO, REMETER O PRESENTE 

ASSUNTO À ASSEMBLEIA MUNICIPAL PARA DELIBERAÇÃO DAQUELE ÓRGÃO. ------------- 

  

11 - SINALIZAÇÃO VERTICAL NA AVENIDA FRANCISCO PINTO BASTOS, NA FREGUESIA 

DE CETE - PARA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

 

Foi presente à reunião, uma informação proveniente da Divisão de Conservação e Administração 

Direta, com o número de identificação de processo geral, trinta e dois mil trezentos e vinte e nove, 

datada de vinte e sete de maio do corrente ano, a remeter as partes escritas e desenhadas relativas 

à sinalização vertical na Avenida Francisco Pinto Bastos, na freguesia de Cête. -------------------------- 

 

Colocado o assunto a votação, ----------------------------------------------------------------------------------------- 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU POR UNANIMIDADE, APROVAR AS PARTES 

ESCRITAS E DESENHADAS RELATIVAS À SINALIZAÇÃO VERTICAL NA AVENIDA 

FRANCISCO PINTO BASTOS, NA FREGUESIA DE CÊTE, NOS TERMOS PROPOSTOS. MAIS 

FOI DELIBERADO, COM A MESMA VOTAÇÃO, REMETER O PRESENTE ASSUNTO À 

ASSEMBLEIA MUNICIPAL PARA DELIBERAÇÃO DAQUELE ÓRGÃO. ------------------------------- 
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12 - SINALIZAÇÃO VERTICAL E HORIZONTAL EM DIVERSAS VIAS NA FREGUESIA DE 

PAREDES - PARA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

  

Foi presente à reunião, uma informação proveniente da Divisão de Conservação e Administração 

Direta, com o número de identificação de processo geral, cinco mil oitocentos e oitenta e sete, 

datada de dezoito de março do corrente ano, a remeter as partes escritas e desenhadas relativas à 

sinalização vertical e horizontal em diversas vias na freguesia de Paredes. -------------------------------- 

 

Colocado o assunto a votação, ----------------------------------------------------------------------------------------- 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU POR UNANIMIDADE, APROVAR AS PARTES 

ESCRITAS E DESENHADAS RELATIVAS À SINALIZAÇÃO VERTICAL E HORIZONTAL EM 

DIVERSAS VIAS NA FREGUESIA DE PAREDES, NOS TERMOS PROPOSTOS. MAIS FOI 

DELIBERADO, COM A MESMA VOTAÇÃO, REMETER O PRESENTE ASSUNTO À 

ASSEMBLEIA MUNICIPAL PARA DELIBERAÇÃO DAQUELE ÓRGÃO. ------------------------------- 

  

13 - SINALIZAÇÃO VERTICAL EM DIVERSAS VIAS DA FREGUESIA DE BALTAR - PARA 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

 

Foi presente à reunião, uma informação proveniente da Divisão de Conservação e Administração 

Direta, com o número de identificação de processo geral, trinta e dois mil quatrocentos e oitenta e 

um, datada de vinte e sete de maio do corrente ano, a remeter as partes escritas e desenhadas 

relativas à sinalização vertical em diversas vias na freguesia de Baltar. ------------------------------------- 

 

Colocado o assunto a votação, ----------------------------------------------------------------------------------------- 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU POR UNANIMIDADE, APROVAR AS PARTES 

ESCRITAS E DESENHADAS RELATIVAS À SINALIZAÇÃO VERTICAL EM DIVERSAS VIAS 

NA FREGUESIA DE BALTAR, NOS TERMOS PROPOSTOS. MAIS FOI DELIBERADO, COM A 

MESMA VOTAÇÃO, REMETER O PRESENTE ASSUNTO À ASSEMBLEIA MUNICIPAL PARA 

DELIBERAÇÃO DAQUELE ÓRGÃO. ------------------------------------------------------------------------------- 
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14 - TOPONÍMIA DE BITARÃES - FREGUESIA DE PAREDES - APROVAÇÃO DE VIA, RUA 

PADRE ANTÓNIO JOAQUIM FREIRE - PARA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

  

Foi presente à reunião, uma informação proveniente da Divisão de Planeamento, com o número 

de identificação de processo geral, vinte e oito mil cento e cinquenta e três, datada de sete de maio 

do corrente ano, a remeter ao Executivo Municipal, as partes escritas e desenhadas sobre a 

toponímia de Bitarães, atual freguesia de Paredes: Rua Padre António Joaquim Freire. --------------- 

 

Colocado o assunto a votação, ----------------------------------------------------------------------------------------- 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU POR UNANIMIDADE, APROVAR A TOPONÍMIA EM 

BITARÃES, ATUAL FREGUESIA DE PAREDES, NA RUA PADRE ANTÓNIO JOAQUIM 

FREIRE, NOS PRECISOS TERMOS DA PROPOSTA APRESENTADA. ------------------------------------ 

  

15 - TOPONÍMIA DA FREGUESIA DE PAREDES - AVENIDA DA REPÚBLICA - PARA 

RATIFICAÇÃO 

  

Foi presente à reunião, uma informação proveniente da Divisão de Planeamento, com o número 

de identificação de processo geral, vinte e nove mil cento e vinte, datada de vinte de maio do 

corrente ano, a remeter ao Executivo Municipal, as partes escritas e desenhadas sobre a toponímia 

na freguesia de Paredes: Avenida da República. ------------------------------------------------------------------ 

Tomou a palavra o Senhor Presidente da Câmara Municipal que referiu que o topónimo “Avenida 

da República” não se encontra aprovado pela Câmara Municipal daí a necessidade da sua 

ratificação. ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

 

Colocado o assunto a votação, ----------------------------------------------------------------------------------------- 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU POR UNANIMIDADE, APROVAR A TOPONÍMIA NA 

FREGUESIA DE PAREDES, NA AVENIDA DA REPÚBLICA, NOS PRECISOS TERMOS DA 

PROPOSTA APRESENTADA. ----------------------------------------------------------------------------------------- 
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16 - TOPONÍMIA NA FREGUESIA DE GANDRA - AVENIDA DE BARROSAS; RUA DE 

BARROSAS E BECO DO SOSSEGO - PARA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

 

Foi presente à reunião, uma informação proveniente da Divisão de Planeamento, com o número 

de identificação de processo geral, vinte e cinco mil trezentos e cinquenta e sete, datada de sete de 

maio do corrente ano, a remeter ao Executivo Municipal, as partes escritas e desenhadas sobre a 

toponímia na freguesia de Gandra: Avenida de Barrosas, Rua de Barrosas e Beco do Sossego. ------ 

 

Colocado o assunto a votação, ----------------------------------------------------------------------------------------- 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU POR UNANIMIDADE, APROVAR A TOPONÍMIA NA 

FREGUESIA DE GANDRA, NA AVENIDA DE BARROSAS, RUA DE BARROSAS E BECO DO 

SOSSEGO, NOS PRECISOS TERMOS DA PROPOSTA APRESENTADA. --------------------------------- 

  

17 - ISENÇÃO DO PAGAMENTO DA TRSU - DIFICULDADES ECONOMICAS - PARA 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

  

Foi presente à reunião uma informação com o número de identificação do processo geral trinta e 

dois mil seiscentos e dez, datada de vinte e oito de maio do corrente ano, proveniente do Pelouro 

do Ambiente, Divisão do Ambiente, a remeter ao Executivo Municipal, vinte e três processos de 

isenção do pagamento da tarifa de resíduos sólidos urbanos, objeto de parecer técnico favorável 

pelo Pelouro da Ação Social, bem como a anulação das dívidas existentes em todas as situações 

que a mesma informação prevê. --------------------------------------------------------------------------------------- 

 

Colocado o assunto a votação, ----------------------------------------------------------------------------------------- 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU POR UNANIMIDADE, APROVAR, NOS TERMOS E 

FUNDAMENTOS CONSTANTES DOS RELATÓRIOS SOCIAIS, A ISENÇÃO DO PAGAMENTO 

DA TARIFA DE RESÍDUOS SÓLIDOS URBANOS, BEM COMO A ANULAÇÃO DA DÍVIDA 

EXISTENTE, EM TODAS AS SITUAÇÕES PREVISTAS NA INFORMAÇÃO APRESENTADA. ---- 
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18 - PEDIDO DE APOIO PARA A AQUISIÇÃO DE PRÓTESE DENTÁRIA, EM QUE É 

REQUERENTE ELISABETE DA SILVA TORRES, NO ÂMBITO DO PROGRAMA PAREDES 

SOCIAL E DO REGULAMENTO MUNICIPAL PARA ATRIBUIÇÃO DE APOIOS SOCIAIS - 

PARA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

 

Foi presente à reunião, uma informação proveniente do Pelouro de Ação Social, com o número de 

identificação de processo geral, setenta e seis mil trezentos e sessenta e seis, datada de quinze de 

maio do corrente ano, a remeter ao Executivo Municipal, o relatório social e respetivo parecer 

técnico, referente ao pedido de apoio para aquisição de prótese dentária, em que é requerente 

Elisabete da Silva Torres, da freguesia de Vandoma. ------------------------------------------------------------ 

  

Colocado o assunto a votação, ----------------------------------------------------------------------------------------- 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU POR UNANIMIDADE, APROVAR, NOS TERMOS E 

FUNDAMENTOS DA ALÍNEA D) DO ARTIGO 4º DO REGULAMENTO MUNICIPAL PARA 

ATRIBUIÇÃO DE APOIOS SOCIAIS, O PEDIDO DE APOIO NA AQUISIÇÃO DE PRÓTESE 

DENTÁRIA EFETUADO POR   ELISABETE DA SILVA TORRES. ------------------------------------------ 

  

19 - PEDIDO DE APOIO PARA AQUISIÇÃO DE MEDICAÇÃO, EM QUE É REQUERENTE JOSÉ 

AUGUSTO VIEIRA, NO ÂMBITO DO REGULAMENTO MUNICIPAL PARA ATRIBUIÇÃO DE 

APOIOS SOCIAIS - PARA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

 

Foi presente à reunião, uma informação proveniente do Pelouro de Ação Social, com o número de 

identificação de processo geral, treze mil setecentos e setenta e seis, datada de dezasseis de maio 

do corrente ano, a remeter ao Executivo Municipal, o relatório social e respetivo parecer técnico, 

referente ao pedido de apoio para aquisição de medicação, em que é requerente José Augusto 

Vieira, da freguesia de Gandra. ---------------------------------------------------------------------------------------- 

  

Colocado o assunto a votação, ------------------------------------------------------------------------------- 
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A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU POR UNANIMIDADE, APROVAR, NOS TERMOS E 

FUNDAMENTOS DO RELATÓRIO SOCIAL E AO ABRIGO DO ARTIGO 12º DO 

REGULAMENTO MUNICIPAL PARA ATRIBUIÇÃO DE APOIOS SOCIAIS, O PEDIDO DE 

APOIO PARA AQUISIÇÃO DE MEDICAÇÃO EFETUADO POR   JOSÉ AUGUSTO VIEIRA. ------ 

  

20 - PEDIDO DE APOIO PARA AQUISIÇÃO DE PRÓTESE DENTÁRIA, EM QUE É 

REQUERENTE ANA MARIA GASPAR, NO ÂMBITO DO PROGRAMA PAREDES SOCIAL E 

DO REGULAMENTO MUNICIPAL PARA ATRIBUIÇÃO DE APOIOS SOCIAIS - PARA 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

 

Foi presente à reunião, uma informação proveniente do Pelouro de Ação Social, com o número de 

identificação de processo geral, dois mil e trinta e sete, datada de treze de maio do corrente ano, a 

remeter ao Executivo Municipal, o relatório social e respetivo parecer técnico, referente ao pedido 

de apoio para aquisição de prótese dentária, em que é requerente Ana Maria Gaspar, da freguesia 

de Gandra. ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 

  

Colocado o assunto a votação, ----------------------------------------------------------------------------------------- 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU POR UNANIMIDADE, APROVAR, NOS TERMOS E 

FUNDAMENTOS DA ALÍNEA D) DO ARTIGO 4º DO REGULAMENTO MUNICIPAL PARA 

ATRIBUIÇÃO DE APOIOS SOCIAIS, O PEDIDO DE APOIO NA AQUISIÇÃO DE PRÓTESE 

DENTÁRIA EFETUADO POR   ANA MARIA GASPAR. ------------------------------------------------------ 

  

21 - PEDIDO DE APOIO PARA PRÓTESE DENTÁRIA, EM QUE É REQUERENTE MARIA ROSA 

DE SOUSA LOPES FERREIRA, NO ÂMBITO DO PROGRAMA PAREDES SOCIAL E DO 

REGULAMENTO MUNICIPAL PARA ATRIBUIÇÃO DE APOIOS SOCIAIS - PARA 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

  

Foi presente à reunião, uma informação proveniente do Pelouro de Ação Social, com o número de 

identificação de processo geral, dois mil e cinquenta e dois, datada de treze de maio do corrente 

ano, a remeter ao Executivo Municipal, o relatório social e respetivo parecer técnico, referente ao 
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pedido de apoio para aquisição de prótese dentária, em que é requerente Maria Rosa de Sousa 

Lopes Ferreira, da freguesia de Gandra. ---------------------------------------------------------------------------- 

  

Colocado o assunto a votação, ----------------------------------------------------------------------------------------- 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU POR UNANIMIDADE, APROVAR, NOS TERMOS E 

FUNDAMENTOS DA ALÍNEA D) DO ARTIGO 4º DO REGULAMENTO MUNICIPAL PARA 

ATRIBUIÇÃO DE APOIOS SOCIAIS, O PEDIDO DE APOIO NA AQUISIÇÃO DE PRÓTESE. ----- 

  

22 - PEDIDO DE APOIO PARA AQUISIÇÃO DE MEDICAÇÃO, EM QUE É REQUERENTE 

MARIA FERNANDA BESSA DE CARVALHO, NO ÂMBITO DO REGULAMENTO MUNICIPAL 

PARA ATRIBUIÇÃO DE APOIOS SOCIAIS - PARA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

 

Foi presente à reunião, uma informação proveniente do Pelouro de Ação Social, com o número de 

identificação de processo geral, dezasseis mil novecentos e sessenta e sete, datada de dezasseis de 

maio do corrente ano, a remeter ao Executivo Municipal, o relatório social e respetivo parecer 

técnico, referente ao pedido de apoio para aquisição de medicação, em que é requerente Maria 

Fernanda Bessa de Carvalho Brito, da freguesia de Rebordosa. ----------------------------------------------- 

  

Colocado o assunto a votação, ----------------------------------------------------------------------------------------- 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU POR UNANIMIDADE, APROVAR, NOS TERMOS E 

FUNDAMENTOS DO RELATÓRIO SOCIAL E AO ABRIGO DO ARTIGO 12º, DO 

REGULAMENTO MUNICIPAL PARA ATRIBUIÇÃO DE APOIOS SOCIAIS, O PEDIDO DE 

APOIO NA AQUISIÇÃO DE MEDICAÇÃO EFETUADO POR   MARIA FERNANDA BESSA DE 

CARVALHO BRITO. ----------------------------------------------------------------------------------------------------- 

  

23 - PEDIDO DE APOIO PARA AQUISIÇÃO DE MEDICAÇÃO, EM QUE É REQUERENTE 

ALZIRA FERNANDA DE SOUSA, NO ÂMBITO DO REGULAMENTO MUNICIPAL PARA 

ATRIBUIÇÃO DE APOIOS SOCIAIS - PARA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 
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Foi presente à reunião, uma informação proveniente do Pelouro de Ação Social, com o número de 

identificação de processo geral, cinco mil e quinhentos, datada de vinte e dois de maio do corrente 

ano, a remeter ao Executivo Municipal, o relatório social e respetivo parecer técnico, referente ao 

pedido de apoio para aquisição de medicação, em que é requerente Alzira Fernanda de Sousa, da 

freguesia de Baltar. -------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

  

Colocado o assunto a votação, ----------------------------------------------------------------------------------------- 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU POR UNANIMIDADE, APROVAR, NOS TERMOS E 

FUNDAMENTOS DO RELATÓRIO SOCIAL E AO ABRIGO DO ARTIGO 12º, DO 

REGULAMENTO MUNICIPAL PARA ATRIBUIÇÃO DE APOIOS SOCIAIS, O PEDIDO DE 

APOIO NA AQUISIÇÃO DE MEDICAÇÃO EFETUADO POR   ALZIRA FERNANDA DE 

SOUSA.   

  

24 - ATRIBUIÇÃO DE APOIO ECONÓMICO ÚNICO DE CARÁCTER URGENTE E 

EXCECIONAL À MUNICIPE MARIA DE FÁTIMA OLIVEIRA COUTO, NO ÂMBITO DO 

PROGRAMA PAREDES SOCIAL E DO REGULAMENTO MUNICIPAL PARA ATRIBUIÇÃO DE 

APOIOS SOCIAIS - PARA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

 

Foi presente à reunião, uma informação proveniente do Pelouro de Ação Social, com o número de 

identificação de processo geral, vinte e quatro mil quinhentos e catorze, datada de vinte e três de 

maio do corrente ano, a remeter ao Executivo Municipal, o relatório social e respetivo parecer 

técnico, referente ao pedido de apoio económico de caráter urgente e excecional, em que é 

requerente Maria de Fátima Oliveira Couto, da freguesia de Paredes. -------------------------------------- 

  

Colocado o assunto a votação, ----------------------------------------------------------------------------------------- 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU POR UNANIMIDADE, APROVAR, NOS TERMOS E 

FUNDAMENTOS DO RELATÓRIO SOCIAL E AO ABRIGO DO ARTIGO 23º, DO 

REGULAMENTO MUNICIPAL PARA ATRIBUIÇÃO DE APOIOS SOCIAIS, O PEDIDO DE 

APOIO ECONÓMICO DE CARÁTER URGENTE E EXCECIONAL NO VALOR DE TREZENTOS 
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EUROS EFETUADO POR   MARIA DE FÁTIMA OLIVEIRA COUTO. ------------------------------------- 

  

25 - ATRIBUIÇÃO DE APOIO ECONÓMICO ÚNICO À MUNICIPE LILIANA CRISTINA 

MOREIRA RIBEIRO, NO ÂMBITO DO PROGRAMA PAREDES SOCIAL E DO REGULAMENTO 

MUNICIPAL PARA ATRIBUIÇÃO DE APOIOS SOCIAIS - PARA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

 

Foi presente à reunião, uma informação proveniente do Pelouro de Ação Social, com o número de 

identificação de processo geral, trinta e um mil oitocentos e vinte e nove, datada de vinte e nove 

de maio do corrente ano, a remeter ao Executivo Municipal, o relatório social e respetivo parecer 

técnico, referente ao pedido de apoio económico de caráter urgente e excecional, em que é 

requerente Liliana Cristina Moreira Ribeiro, da freguesia de Paredes. -------------------------------------- 

  

Colocado o assunto a votação, ----------------------------------------------------------------------------------------- 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU POR UNANIMIDADE, APROVAR, NOS TERMOS E 

FUNDAMENTOS DO RELATÓRIO SOCIAL E AO ABRIGO DO ARTIGO 23º, DO 

REGULAMENTO MUNICIPAL PARA ATRIBUIÇÃO DE APOIOS SOCIAIS, O PEDIDO DE 

APOIO ECONÓMICO DE CARÁTER URGENTE E EXCECIONAL NO VALOR DE 

QUINHENTOS EUROS EFETUADO POR   LILIANA CRISTINA MOREIRA RIBEIRO. -------------- 

  

26 - PEDIDO DE APOIO PARA AQUISIÇÃO DE MEDICAÇÃO, EM QUE É REQUERENTE 

MARIA JOSÉ RIBEIRO DE SOUSA DUARTE, NO ÂMBITO DO REGULAMENTO MUNICIPAL 

PARA ATRIBUIÇÃO DE APOIOS SOCIAIS - PARA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

  

Foi presente à reunião, uma informação proveniente do Pelouro de Ação Social, com o 

número de identificação de processo geral, dez mil oitocentos e vinte e um, datada de 

vinte e nove de maio do corrente ano, a remeter ao Executivo Municipal, o relatório social 

e respetivo parecer técnico, referente ao pedido de apoio para aquisição de medicação, em 

que é requerente Maria José Ribeiro de Sousa Duarte, da freguesia de Paredes. --------------- 

  

Colocado o assunto a votação, ------------------------------------------------------------------------------ 
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A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU POR UNANIMIDADE, APROVAR, NOS 

TERMOS E FUNDAMENTOS DO RELATÓRIO SOCIAL E AO ABRIGO DO ARTIGO 

12º, DO REGULAMENTO MUNICIPAL PARA ATRIBUIÇÃO DE APOIOS SOCIAIS, O 

PEDIDO DE APOIO NA AQUISIÇÃO DE MEDICAÇÃO EFETUADO POR   MARIA 

JOSÉ RIBEIRO DE SOUSA DUARTE. --------------------------------------------------------------------- 

  

27 - PEDIDO DE AJUDA PARA OBRAS DE SANEAMENTO - ESTORNO DA VERBA - PARA 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

 

Foi presente à reunião, uma informação proveniente do Pelouro de Ação Social, com o número de 

identificação de processo geral, trinta e oito mil quatrocentos e quinze, datada de vinte e quatro 

de maio do corrente ano, a remeter ao Executivo Municipal, o relatório social e respetivo parecer 

técnico, referente ao pedido de estorno da verba atribuída a Brígida Silva Barbosa para obras de 

saneamento no montante de 1.220,37€, por falecimento desta. ------------------------------------------------ 

  

Colocado o assunto a votação, ----------------------------------------------------------------------------------------- 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU POR UNANIMIDADE, APROVAR O PEDIDO DE 

ESTORNO DA VERBA ATRIBUÍDA A BRÍGIDA SILVA BARBOSA PARA OBRAS DE 

SANEAMENTO NO MONTANTE DE MIL DUZENTOS E VINTE EUROS E TRINTA E SETE 

CÊNTIMOS, NOS TERMOS DA INFORMAÇÃO APRESENTADA. ---------------------------------------- 

  

28 - APOIO À MUNÍCIPE - CRISTINA DE JESUS MATOS GONÇALVES RIBEIRO - PARA 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

  

Foi presente à reunião, uma informação proveniente do Pelouro de Ação Social, com o número de 

identificação de processo geral, trinta e dois mil oitocentos e vinte e cinco, datada de vinte e nove 

de maio do corrente ano, a remeter ao Executivo Municipal, o relatório social e respetivo parecer 

técnico, referente ao pedido de apoio económico de caráter urgente e excecional, em que é 

requerente Cristina de Jesus Matos Gonçalves Ribeiro, da freguesia de Paredes. ------------------------ 
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Colocado o assunto a votação, ----------------------------------------------------------------------------------------- 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU POR UNANIMIDADE, APROVAR, NOS TERMOS E 

FUNDAMENTOS DO RELATÓRIO SOCIAL E AO ABRIGO DO ARTIGO 23º, DO 

REGULAMENTO MUNICIPAL PARA ATRIBUIÇÃO DE APOIOS SOCIAIS, O PEDIDO DE 

APOIO ECONÓMICO DE CARÁTER URGENTE E EXCECIONAL NO VALOR DE TREZENTOS 

EUROS EFETUADO POR   CRISTINA DE JESUS MATOS GONÇALVES RIBEIRO. ------------------- 

  

29 - ATRIBUIÇÃO DE APOIO ECONÓMICO URGENTE E EXCECIONAL À MUNICIPE CARLA 

ANTÓNIA MOREIRA LOPES FERREIRA, NO ÂMBITO DO PROGRAMA PAREDES SOCIAL E 

NO REGULAMENTO MUNICIPAL PARA ATRIBUIÇÃO DE APOIOS SOCIAIS - PARA 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

 

Foi presente à reunião, uma informação proveniente do Pelouro de Ação Social, com o número de 

identificação de processo geral, trinta e dois mil oitocentos e noventa e dois, datada de trinta de 

maio do corrente ano, a remeter ao Executivo Municipal, o relatório social e respetivo parecer 

técnico, referente ao pedido de apoio económico de caráter urgente e excecional, em que é 

requerente Carla Antónia Moreira Lopes Ferreira, da freguesia de Paredes. ------------------------------ 

  

Colocado o assunto a votação, ----------------------------------------------------------------------------------------- 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU POR UNANIMIDADE, APROVAR, NOS TERMOS E 

FUNDAMENTOS DO RELATÓRIO SOCIAL E AO ABRIGO DO ARTIGO 23º, DO 

REGULAMENTO MUNICIPAL PARA ATRIBUIÇÃO DE APOIOS SOCIAIS, O PEDIDO DE 

APOIO ECONÓMICO DE CARÁTER URGENTE E EXCECIONAL NO VALOR DE TREZENTOS 

EUROS EFETUADO POR   CARLA ANTÓNIA MOREIRA LOPES FERREIRA. ------------------------- 

 

30 - ATRIBUIÇÃO DE APOIO ECONÓMICO PONTUAL DE CARÁTER URGENTE E 

EXCECIONAL AO MUNICIPE CARLOS ALFREDO SILVA, NO ÂMBITO DO PROGRAMA 

PAREDES SOCIAL E DO REGULAMENTO MUNICIPAL PARA A ATRIBUIÇÃO DE APOIOS 

SOCIAIS - PARA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 
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Foi presente à reunião, uma informação proveniente do Pelouro de Ação Social, com o número de 

identificação de processo geral, trinta e um mil quinhentos e setenta e seis, datada de vinte e dois 

de maio do corrente ano, a remeter ao Executivo Municipal, o relatório social e respetivo parecer 

técnico, referente ao pedido de apoio económico de caráter urgente e excecional, em que é 

requerente Carlos Alfredo Silva, da freguesia de Rebordosa. -------------------------------------------------- 

  

Colocado o assunto a votação, ----------------------------------------------------------------------------------------- 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU POR UNANIMIDADE, APROVAR, NOS TERMOS E 

FUNDAMENTOS DO RELATÓRIO SOCIAL E AO ABRIGO DO ARTIGO 23º, DO 

REGULAMENTO MUNICIPAL PARA ATRIBUIÇÃO DE APOIOS SOCIAIS, O PEDIDO DE 

APOIO ECONÓMICO DE CARÁTER URGENTE E EXCECIONAL NO VALOR DE MIL EUROS 

EFETUADO POR   CARLOS ALFREDO SILVA. ------------------------------------------------------------------ 

  

31 - PROGRAMA PAREDES NO PALCO - 1ª EDIÇÃO - PARA RATIFICAÇÃO 

  

Foi presente à reunião, uma informação proveniente do Pelouro de Dinamização Cultural e 

Turismo, com o número de identificação de processo geral, vinte mil oitocentos e setenta e quatro, 

datada de um de abril do corrente ano, a solicitar ao Executivo Municipal, a ratificação dos 

protocolos com diversas entidades no âmbito da 1ª edição do programa “Paredes no Palco”. ------- 

Foi dada a palavra à Senhora Vereadora Dr.ª Hermínia Moreira que referiu o seguinte: “Nada 

temos a opor quanto ao cerne desta questão, ou seja, quanto à celebração dos protocolos. Em relação aos 

termos propostos temos algumas dúvidas. Achamos que deveria ter havido um planeamento e uma 

programação atempada por forma a que fosse feita a análise prévia do assunto sem que fosse necessário ser 

agora ratificada uma decisão já tomada. De qualquer forma, demonstra-se aqui o interesse do Município em 

manter a continuidade do apoio ao teatro amador e isso merece a nossa aprovação até porque essa é mais 

uma boa herança que temíamos que estivesse a ser rejeitada já que a última edição do PT, a 9ª, tinha sido 

uma proposta do anterior Executivo e achávamos que relativamente a esse assunto tivesse havido alteração. 

Mas, na verdade, aqui há mudança. Primeiro o nome, de Paredes com Teatro para Paredes no Palco, são 

opções que respeitamos mas, a nosso ver, há outra grande mudança que é o facto de se desperdiçar uma 

oportunidade de se fortalecer a dinâmica cultural no Concelho através do teatro uma vez que se exige apenas 
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a realização de um único espetáculo em troco da diminuição do apoio concedido aos grupos. Perde-se a 

dinâmica da itinerância pois pode acontecer que fiquemos apenas com as estreias de cada um dos grupos na 

sua própria terra. Reconhecemos que todo o processo de preparação e ensaios é muito importante, mas 

também sabemos que os grupos, o seu interesse e entusiasmo se move pela expectativa do momento em que 

todo o trabalho pode ser partilhado com o público e essa oportunidade, no programa, acho que está mais 

reduzida. Conhecemos bem a garra e a paixão dos grupos de teatro do Concelho e também sabemos que tudo 

farão para valorizar a cultura e em especial o teatro amador, mas achamos que mereciam mais. Mais uma 

vez, a mudança não foi para melhor. No entanto, vamos votar favoravelmente.” ---------------------------------- 

Interveio o Senhor Presidente da Câmara Municipal que referiu que a aposta neste programa é 

maior que a do passado até porque o orçamento aumentou tendo sido uma preocupação da 

Câmara Municipal que as peças apoiadas subam ao palco. Observou que, no passado, nunca se 

sabia quando é que as peças apoiadas eram apresentadas. ----------------------------------------------------- 

Tomou a palavra a Senhora Vereadora Dr.ª Beatriz Meireles que referiu que esta foi uma opção 

cultural e que o apoio orçamental não reduz, mas aumenta. Esclareceu que a intenção foi a de 

melhorar a qualidade dos espetáculos pelo que haverá um acompanhamento diferente dado que a 

Câmara Municipal quer saber exatamente onde e quando é que vão ser apresentadas as peças. 

Realçou que o apoio do Município à cultura não é só no teatro e salientou a grande diversificação 

existente pelo que se entendeu que a opção encontrada acabaria por ser a mais interessante. 

Defendeu que ao Município não interessa apenas valorizar as associações e o teatro amador, mas 

também criar, aos poucos, em Paredes, público cultural, que é inexistente. Esclareceu que esta foi 

uma opção política e cultural nesse sentido. ----------------------------------------------------------------------   

  

Colocado o assunto a votação, ----------------------------------------------------------------------------------------- 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU POR UNANIMIDADE, RATIFICAR OS PROTOCOLOS 

ESTABELECIDOS COM DIVERSAS ENTIDADES, NO ÂMBITO DA 1ª EDIÇÃO DO 

PROGRAMA “PAREDES NO PALCO”, NOS TERMOS DA INFORMAÇÃO APRESENTADA. ---- 

  

32 - FESTAS DA CIDADE E DO CONCELHO DE PAREDES 2019 - PROTOCOLO DE 

COLABORAÇÃO ENTRE O MUNICÍPIO DE PAREDES E A ASSOCIAÇÃO DE EMPRESAS DE 

PAREDES - PARA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 
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Foi presente à reunião, uma informação com o número de identificação de processo geral trinta e 

quatro mil cento e vinte e oito, datada de quatro de junho do corrente ano, a remeter ao Executivo 

Municipal a minuta do protocolo de colaboração entre o Município de Paredes e a Associação de 

Empresas de Paredes, no âmbito das festas da Cidade e do Concelho de Paredes. ---------------------- 

 

Colocado o assunto a votação, ----------------------------------------------------------------------------------------- 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU POR UNANIMIDADE, APROVAR A MINUTA DE 

PROTOCOLO ENTRE MUNICÍPIO DE PAREDES E A ASSOCIAÇÃO DE EMPRESAS DE 

PAREDES, NO ÂMBITO DAS FESTAS DA CIDADE E DO CONCELHO DE PAREDES. ------------- 

  

33 - MINUTA DO PROTOCOLO DE COOPERAÇÃO NO ÂMBITO DO PROJETO EU CAN, BEM 

COMO A DELEGAÇÃO DE COMPETÊNCIAS NECESSÁRIAS PARA O SR. VEREADOR DR.º 

PAULO SILVA REPRESENTAR O MUNICÍPIO NA CERIMÓNIA - PARA DISCUSSÃO E 

VOTAÇÃO 

  

Foi presente à reunião, uma informação com o número de identificação de processo geral trinta 

mil novecentos e catorze, datada de vinte de maio do corrente ano, a remeter ao Executivo 

Municipal a minuta do protocolo de cooperação no âmbito do projeto EU CAN. ------------------------ 

 

Colocado o assunto a votação, ----------------------------------------------------------------------------------------- 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU POR UNANIMIDADE, APROVAR A MINUTA DE 

PROTOCOLO DE COOPERAÇÃO, NO ÂMBITO DO PROJETO EU CAN. MAIS FOI 

DELIBERADO DELEGAR COMPETÊNCIAS NO SENHOR VEREADOR DR. PAULO SILVA 

QUE REPRESENTARÁ A AUTARQUIA. --------------------------------------------------------------------------- 

  

34 - PROTOCOLOS COM ENTIDADES MÉDICAS LOCAIS - PARA RATIFICAÇÃO 

 

Foi presente à reunião, uma informação com o número de identificação de processo geral trinta e 

dois mil novecentos e quarenta e sete, datada de vinte e nove de maio do corrente ano, a remeter 
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ao Executivo Municipal, para ratificação, os protocolos com entidades médicas locais. ---------------- 

Tomou a palavra o Senhor Vereador Dr. Filipe Carneiro que referiu o seguinte:” Senhor Presidente, 

estamos em crer que leu a proposta que nos apresentou e por isso não podemos deixar de realçar que o que o 

Senhor nos propõe é que, com esta deliberação, segundo informação do Chefe de Divisão de Desporto, ser-nos 

exigido reparar um ato por si praticado que está ferido de invalidade, ou seja, um ato ilegal. Senhor 

Presidente, os vereadores do PSD votaram favoravelmente os contratos/programa celebrados com os clubes 

do Concelho, contratos esses que remetiam para uns protocolos com estas instituições cujo conteúdo nos era 

desconhecido, mas, na base da boa fé, votámos favoravelmente, no pressuposto que os clubes não estariam a 

ser prejudicados com os mesmos. Pois bem, agora que nos foram dados a conhecer os protocolos que foram 

competentemente celebrados e assinados, como deve compreender, tivemos a preocupação de os analisar 

detalhadamente e infelizmente não constatamos isso, antes pelo contrário. Senhor Presidente, na reunião em 

que nos foram apresentados os contratos/programa, os vereadores do PSD lamentaram e solicitaram que o 

valor da comparticipação dos exames para os clubes que não desejassem efetuá-los nestas instituições, não 

vissem o valor das comparticipações reduzido de 15 para 10 euros pois, por questões logísticas, seria muito 

difícil a alguns clubes conseguirem deslocarem-se com todos os atletas às instituições e se optassem por 

realizar os exames noutro lado não conseguiam preços tão competitivos porque, como sabe, é bem diferente 

negociar exames médicos de 100 atletas ou de 2.500. Senhor Presidente, agora que nos foi possível analisar o 

protocolo, notámos mais uma incoerência inexplicável e ainda mais grave pois o Município propõe-se a 

pagar, no máximo, o valor de 10 € aos clubes que realizem os exames fora destas instituições, mas, num 

destes protocolos, está a propor pagar o valor de 11,5 € a uma delas, ou melhor, já vai ter de pagar porque há 

clubes que já realizaram lá os exames referentes à época passada. Senhor Presidente, desculpe, mas não 

entendemos esta incongruência e uma vez que não aceitaram a nossa proposta anterior de não reduzir o 

valor de 15 €, propomos que os clubes que desejem utilizar outras instituições, recebam o valor mínimo de 

11,5 € tal como uma das instituições exige ao Município. Mas o prejuízo para os clubes não fica por aqui. 

Outra cláusula penalizadora para os clubes é a cláusula 6ª uma vez que no contrato/programa, nada 

mencionava sobre a questão da obrigatoriedade dos atletas em se deslocarem às instalações protocoladas e 

constatamos agora que isso está plasmado no protocolo. Como deveria ser do seu conhecimento, mais de 90% 

dos clubes contratam estas instituições para fazer os exames nas suas instalações, quer por uma questão 

financeira para não ter de deslocar os atletas, quer por uma questão de logística pela impossibilidade de 

transportar todos os atletas para fora do clube para este efeito. Esta obrigatoriedade apenas prejudica ainda 

mais os clubes aumentando-se os custos com o transporte para além de já terem visto o valor das 
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comparticipações reduzidos de 15 para 10 €, veem o valor do custo aumentado. Senhor Presidente, pense de 

forma equitativa para todos os clubes, não apenas para os maiores ou para os mais próximos destas 

instituições que terão muito mais facilidade em cumprir estes requisitos, ao contrário dos clubes mais 

humildes e mais distantes das instituições que irão fazer os exames, tornando ainda mais árdua a missão de 

gerir o clube e sendo ainda mais complicado para todos os seus dirigentes. Senhor Presidente, sinceramente, 

os vereadores do PSD não percebem esta insistência em querer retirar direitos aos clubes do Concelho e 

complicar-lhes ainda mais a gestão altruísta sem qualquer contrapartida financeira de centenas de dirigentes 

paredenses que se disponibilizam a fazer verdadeiros milagres com os já parcos recursos dos seus clubes 

verem agora a sua vida ainda mais complicada. Por isso e apenas por estas razões, nós vamos votar contra e 

dessa forma, para além do ônus de convalidação de um ato ilegal que o Senhor praticou, fica também com os 

seus parceiros de partido a retirada de benefícios e vantagens obtidos pelos clubes em troca do aumento de 

custo e dificuldades de gestão dos seus dirigentes.” -------------------------------------------------------------------- 

Interveio o Senhor Presidente da Câmara Municipal que referiu que falar de prejuízos para os 

clubes quando se trata de apoios dava vontade de rir. ---------------------------------------------------------- 

Foi dada a palavra ao Senhor Vereador Dr. Paulo Silva que referiu que existem vários equívocos 

pois que os clubes continuam a poder livremente fazer os exames onde quiserem sendo que, 

quem recorrer a outros locais terá de custear as despesas de deslocação estando o Executivo 

Municipal aberto a protocolos com outras entidades. Relativamente ao protocolo de 11,5 €, 

salientou ser um valor para retificar e já estar acordado e salientou que a CESPU fazia um 

diagnóstico diferente do que era feito, para além do exigido por Lei que entendeu na altura fazê-

lo durante determinado período de tempo. Reiterou que este é um protocolo para retificar 

conforme foi entendimento dos serviços jurídicos e do qual será dado conhecimento aos clubes. 

Defendeu que o atual Executivo Municipal tem apoiado os clubes como nunca e destacou o facto 

de, pela primeira vez, ao contrário do que sucedia no passado, exceto em ano de eleições, os 

clubes terem os subsídios pagos a tempo e horas. Lembrou que 50% do subsídio é pago no início 

da época sendo que, o restante, começa a ser liquidado a partir de abril assim os clubes 

apresentem a documentação necessária para o efeito. Salientou o facto de nenhum clube ter 

levantado qualquer questão e realçou o facto do Senhor Vereador Dr. Filipe Carneiro ter 

conhecimento de alguém que diz que até se praticam valores inferiores pelo que a Câmara 

Municipal está a pagar mais do que aquilo que alguns clubes conseguem fazer. ------------------------- 
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Colocado o assunto a votação, ----------------------------------------------------------------------------------------- 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU POR MAIORIA, COM CINCO VOTOS A FAVOR DO PS 

E QUATRO VOTOS CONTRA DO PSD, RATIFICAR OS PROTOCOLOS ENTRE O MUNICÍPIO 

DE PAREDES E ENTIDADES MÉDICAS LOCAIS. -------------------------------------------------------------- 

  

35 - PARTICIPAÇÃO EM ENCONTROS DE NATAÇÃO ADAPTADA - APOIO FINANCEIRO 

RELATIVO À INSCRIÇÃO PARA PARTICIPAÇÃO - PARA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

 

Foi presente à reunião, uma informação com o número de identificação de processo geral trinta e 

dois mil novecentos e vinte e seis, datada de vinte e nove de maio do corrente ano, a solicitar 

apoio financeiro para a inscrição com vista à participação em encontros de natação adaptada. ------ 

 

Colocado o assunto a votação, ----------------------------------------------------------------------------------------- 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU POR UNANIMIDADE, APROVAR O APOIO 

FINANCEIRO PARA A INSCRIÇÃO COM VISTA À PARTICIPAÇÃO EM ENCONTROS DE 

NATAÇÃO ADAPTADA NOS TERMOS DA INFORMAÇÃO APRESENTADA. ----------------------- 

  

36 - INTERVENÇÃO DO PÚBLICO 

 

Encerrada a ordem de trabalhos foi dado, de imediato, cumprimento ao disposto no artigo 

quadragésimo nono da Lei número setenta e cinco barra dois mil e treze, de doze de setembro, 

não se tendo registado quaisquer pedidos de intervenção. ----------------------------------------------------- 

  

--- E nada mais havendo a tratar, foi elaborada a ata da presente reunião, cuja minuta já havia sido 

aprovada e que, depois de lida, foi submetida à aprovação do Executivo, sendo aprovada por 

unanimidade. ---------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
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---Sendo dezasseis horas e dez minutos, pelo Senhor Presidente, foi declarada encerrada a presente 

reunião. ----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

 

--- E eu, Verónica de Brito Castro, Licenciada e Chefe de Divisão Administrativa, redigi e, 

juntamente com o Senhor Presidente da Câmara Municipal, subscrevi a presente ata, a qual se 

encontra fiel ao que de relevante se passou na mesma reunião. ------------------------------------------------ 

 

 

 

__________________________________ 

 

 

 

__________________________________ 
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